



Very, gentes dames,  
oyez, gentes damoiselles.

Ceci est l'histoire d'un homme : Barthélémy et de sa femme.

C'était un jour comme les autres sauf que Barthélémy et sa femme avaient décidé d'embaucher quelqu'un pour ramasser les fagots car Barthélémy avait trop mal au dos pour les ramasser et qu'il en avait marre.

Un jour, il alla chez des amis faire la fête.

Un de ses amis lui dit qu'il avait un poil dans la main.

Barthélémy alla voir le curé pour lui demander comment s'en défaire et lui dit :

- N'essayer, savez-vous comment enlever ce poil de ma main ?  
- Quel poil ?

- Vous ne le voyez pas ?

- Non.

- Moi non plus, mais un de mes

amis m'a dit que j'avais un poil dans la main.

- Eh bien, ton ami s'est moqué de moi car quand on dit à quelqu'un qu'il a un poil dans la main cela veut dire qu'il est fénéant."

Barthélémy ne voyant pas le curé, retourna chez lui.

La femme lui demanda si il avait toujours son poil. Barthélémy lui répondit que oui. Toudain, il essaya de tirer dessus, dans chaque main et comme il ne touchait rien, il se dit qu'il l'avait enlevé.

Ton ami, à la fin de sa vie, dit à Barthélémy qu'il n'aurait pas du dire qu'il était fénéant.

Barthélémy comprit seulement maintenant qu'on l'avait traité de fénéant.

Mieux vaut attendre et savoir que de chercher et ne pas trouver.